◆議会活動について (14~15ページ)

- ・タブレット端末導入による効果は、わかりやすく説明されていて良いと思う。
- ・議員さんたちもオンラインによる議会やこれからのコロナに備えて、対策していかなければいけないことばかりだが、がんばっていただきたい。
- ・タブレット導入の効果がとてもあるようで良かった。今まで以上に町民との対話の機会が増えていくことで、町民にも良さが伝わっていく気がする。
- ・タブレット導入したことによって、良い効果が得られているようで良い。また改善点、困っている点などはないのか。子どもの運動不足、学力低下は切実な問題なので、さらなる対応策をお願いしたい。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について(16ページ)

- たいへんほほえましい写真である。
- ・いつ見ても、これからの舟形町を支えていってくれる若夫婦の姿に元気づけられる。若い人の意見も貴重で、今後の舟形町の未来に役立てていってもらいたい。
- ・町民の声はすごく同感する。町のいろいろな行事や風習はコロナという感染症だけでなく、もっと大切な理由で減少している気がする。ぜひいろいろな対策をお願いしたい。
- ・いつも読んでいておもしろい。良かったこと、考えていること、実行したいこと、読んでいて伝わる。
- ・「えがったなあ」は、心から祝福している。舟形町に望むこと、良いところ、悪いところをこれからの若い世代の声として、受け取って役立ててほしい。「編集後記」を読んで、改めて新型コロナウイルスとの共存した生活スタイルが求められているなあと感じた。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ●舟形第3地区の側溝、用水路が多い。子どもたちが通学する上で、のぞいて落ちたりしないようなものをつけてもらいたい。
- ・新型コロナウイルス感染症対策特別委員会に期待している。プレミアム商品券には、すべての取扱加盟 店で制限なく利用可能と表記してあるが、舟形町のゴミ袋が買えない所があるのはなぜか。説明がうま く伝わっているのだろうか。

モニターさんのご意見にお答えします

- Q. 舟形第3地区の側溝、用水路が多い。 子どもたちが通学する上で、のぞいて落ちたりしない ようなものをつけてもらいたい。
- A. 通学路でもあり危険なので、早期の改修を議会として も要望していきます。

数多くのご意見ありがとうございます。 編集委員会で検討して改善できるところ から行なっていきたいと考えています。 引き続き、ご意見をお願いします。





。 隙間が大きく足が落ちる危険な鉄筋格子蓋

貴重な意見ありがとうございます。

議会報モニターより

舟形町議会では、議会だよりが町民の皆様との結びつきを強めることができるよう、 町内在住の5名の方に議会報モニターを委嘱しています。

今回は議会だより183号(7月24日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

◆表紙について

- ・不安なくいろいろなことを楽しめる世の中に、早くもどってほしいなと感じた。
- ・今年はコロナ禍の影響であゆ釣りももっと少ないと思っていたが、多くの釣り人がいて良かったと思う 写真だ。
- ・毎年繰り返される夏の風物詩。コロナがおさまり、いつもの夏がもどってきてくれないかな…そんなお だやかな表紙。
- ・季節感があり、たいへん良い。この風景がいつまでも続いてほしい。

◆定例会等概要、質疑応答、採決状況表について(2~6ページ)

- ・コロナ対策関連の事業、そのために使わる予算がほとんどで、やはり今はそうなんだなと実感する。
- ・議案の採決状況で×をつけた方の意見が聞きたい。議員報酬の削減など、町民のために200万円を支援してくれた措置はありがたいと思う。コロナ禍において、補正予算の対応等たいへんだと思いますが、町民のためにがんばっていただきたい。
- ・議員さんの報酬減額、気持ちがとても有難いと思う。その気持ちも含め、すべての町民に平等な支援をしていただけるようお願いします。
- ・舟形町の動きが読んでいてわかった。
- ・新型コロナウイルスの影響がどの分野にも出ていて、財政がとても大変だと感じている中で、特別委員会の設置は良かった。細かな情報収集に力を入れ、町民の生活を支えてほしいと願う。議案46号の反対意見が知りたかった。

◆一般質問について(7~11ページ)

- ・それぞれが対策の急がれる提言だが、特に避難所の在り方については、先日の最上川氾濫もあり、切実 に感じる。感染症対策も大事だが、実際避難した方の意見など、運営方法も細かく検証すべきだと思う。
- ・高齢世帯が多い町の状況にあって、なかなか利便性の向上というのは難しい点も多々あるだろうと思う。 小中学校に一人1台タブレット端末は、これからの学習にとても大切でいいことだと思う。自転車保険 は、まだ知らない人も多くいると思うので、早急に対策が必要だろう。
- ・自然災害はいつ起きるかわからない。改めて他人に迷惑をかけないよう、感染しないよう気を付けたい。
- ・現在の問題点とそこから先の問題点が取り上げられていてよかった。ぜひ実行に移してもらいたい。
- ・デジタルファーストプロジェクトとは、便利になるのは間違いないようだが、心なき誹謗中傷が増えている社会、いささか心配な面もあるのではないだろうか。

17 令和 2 年 1 0 月 号 令和 2 年 1 0 月 号

